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31 年３月役員会便り 

去る 3 月 23 日に取締役 11 名の出席並びに執行役員 2 名・顧問 1 名および事務局 3 名の参加

により、ブリックアンドウッドクラブに於いて取締役会が開催されました。 
議題 
議決事項 
（１）株式譲渡承認について 

普通株 1 株の譲渡が承認されました。 
報告事項 
（１）最近のゴルフ場の売り上げ状況について                

2 月の来場者数は 1,351 名で前年比 25 名増加。平日は 694 名でビジターは減少しましたが、他の

資格が全て増加し 210 名増加しました。土日祝日は 657 名で、全資格減少により 185 名減少し

ました。メンバーも 70 名減少ですが内 S コースは 6 名増加でした。  
この結果ゴルフ場売上は 1,221 万円で前年比 18 万円減少し、計画比 314 万円不足と 3 連休全ての

クロースが大きく響きました。 
   上期 6 カ月の累計は、来場者数が 13,530 名で、前年比 704 名増加、売上げは 13,500 万円で前年 

比 164 万円増加ですが、計画比では来場者数が 104 名超過しましたが、売上げは 1,004 万円不 
足でした。 
（来場者の内Ｓコースが 1,547 名で前年同期比 502 名増加、親族ジュニアが 560 名で 
404 名増でした） 

3 月の途中経過                             
3 月 22 日迄の経過は、来場者数が 1,423 名で前年同日比 266 名増加です。（Ｓコースと親族ジ

ュニアの増加 89名を除くと 177名増加）。平日が 213名増加し、土日祝日も 53名増加しました。 
ゴルフ場売り上げは 1,546 万円で、前年同日比 157 万円増加しています。しかし売り上げ計画

は前年比 423 万円増加なので、本日以降の土日が前年比１日多いとはいえ、本日以降のさらな

る増加が必要です。 
 

（２）平日組売りの実績報告について                    
   2 月実績は 38 組 151 人で前年比 3 組 16 人増加でした。ビジターが 10 名減少しましたが他の資格 

はいずれも微増でした。 
   3 月 17 日迄実績は 57 組 234 名で久々に前年同日比 10 組 47 名増加しています。（ネットが 14 組 

48 名増です。） 
 

（３）前月の入退会状況について 
2 月の入会は 2 口 2 名、退会も 2 口 2 名でした。期初来入会は 23 口 27 名で、別途手続き中が 2
口 4 名あります。 

    親族ジュニア会員の入会が 1 名あり、上期累計 3 名になりまた。親族会員は制度発足以来 25 名 
    になりました。 

3 月 22 現在では入会がなく、手続き中が引き続き 2 口 4 名（何れも住宅関連）です。 
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（４）コースの状況について                      
グリーンのエアレーション・ＦＷのバーチカル・バンカーの砂の入れ替え等の現状と予定に 
ついて説明が有りました。 

 
（５）送迎体制の変更と宿泊の正常化について             
  送迎と宿泊を今期末までには正常化し、5 月中には事前に告知するため具体策を至急決定します。 
  ①東京への送迎を、袖ケ浦バスターミナルまたは市原鶴舞バスターミナルへ変更します。加えて

送りは高滝駅まで送り、電車に乗り五井駅で、JR の特急で東京駅へ行ける送りも検討します。 
   団体は幹事から申出が有れば対応します。 

 ②クラブ内の宿泊を止め、MF コミュニティ内の施設、または近隣宿泊施設を利用頂きます。 
  大部屋は休息場所として必要が有るので残します。 

 
（６）社内体制強化のための人員補充について  
  4 月 1 日から経験豊富な三氏が入社するので、同日業務内容について打合せします。 
  三氏の主なキャリア、仕事の分担予定について代取から説明が有りました。 

 
 （７）3 月定例理事会結果報告について                     

  3 月 18 日開催の理事会で多くの意見が出たテーマは上記送迎と宿泊だった旨報告が有りました。 
 
（８）7 月定例取締役会の日程と会場変更について 
  7 月の取締役会は合同会議としていますが理事会からの提案により、通常の理事会の日である 7 
  月 22 日の月曜日午後 7 時から四谷の貸し会議室で開催します。 

 
協議報告事項 
（１）ミュアヘッド・フィールズに関する件 

①Foresut L Richardson 氏が視察に来場した結果の報告が有りました。 
  ②ミュアヘッド・クラブの案内発送について報告が有りました。 
  ③新しいＨＰについて 

1 月に入れ替えたＢＷＣの新しいＨＰにお知らせ画面を追加し、ログインせずに見てほしい新着 
記事を見てもらえるように改定する旨報告が有りました。 

 
（２）クラブのイメージ向上のため、業務の一部委託について 

堀越氏の紹介で鴨志田氏にクラブイメージ向上のための業務改善策についてアドバイスをもらう 
ことについて説明が有りました。 

  以 上  


